



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Viernes 28 de Marzo de 2025 – N.º 2098



INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA HABILITÓ OFICIALMENTE LA MUESTRA CULTURAL, LITERARIA Y ARTÍSTICA

En Casa de la Cultura, en la noche del jueves quedó oficialmente inaugurado el 1er Ciclo Regional del Libro, autores y artistas 2025.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

28 de Marzo

1838 – Una escuadra francesa bloquea el puerto de Buenos Aires para exigir la libertad de navegación de los ríos argentinos; el bloqueo acabaría con la victoria de la escuadra argentina, comandada por Guillermo Brown, en el combate de la Vuelta de Obligado

1887 – Nace el pintor primitivista catalanoargentino Miguel Antonio Viladrich

1903 – Se comienza a trazar el ferrocarril interamericano que conectaría Buenos Aires y Santiago de Chile con Nueva York y San Francisco, surcando toda América

1985 – Fallece el poeta, traductor y artista plástico Lysandro Galtier, autor de ensayos sobre la bohemia literaria porteña

1993 – Fallece el dramaturgo argentino-venezolano Carlos Giménez

1993 – Fallece el pintor vanguardista porteño Alfredo Hlito, autor de una plástica antifigurativa de suma influencia en el arte argentino



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA HABILITÓ OFICIALMENTE LA MUESTRA CULTURAL, LITERARIA Y ARTÍSTICA

En Casa de la Cultura, en la noche del jueves quedó oficialmente inaugurado el 1er Ciclo Regional del Libro, autores y artistas 2025.



El intendente Mariano Hormaechea participó del acto inaugural destacando la trascendencia de la cultura, de la literatura y de las figuras personalidades que contribuyen al crecimiento de la ciudad.

De la inauguración participaron junto al Jefe Comunal; el Director de Cultura Manuel Zampar; las presidentes de las Bibliotecas Populares “Marta Elgul de París” María Soto, de Barrios del Sur Teresa Villordo y de la “Domingo Faustino Sarmiento” Marisa Laura Báez; el presidente de la SADE Goya Felipe Farquharson, el grupo literario Marta Elgul de París, representantes de las editoriales, docentes y público en general

El mencionado encuentro cuenta con la Declaración de Interés Legislativo por parte de la Cámara de Diputados de la Provincia de Corrientes y de Interés Cultural por parte de la Dirección de Cultura del Municipio de Goya-

El Director de Cultura agradeció la presencia y acompañamiento del Intendente Municipal, resaltó el valor de la figura de Marta Elgul de París, como la impulsora de la conformación de la Sociedad de Escritores en Goya, poniendo de relieve que ha sido una gran inspiradora de muchas generaciones, por el amor a las

letras, afirmando ese concepto con la lectura de un poema escrito por la autora.

El Intendente Mariano Hormaechea, tras agradecer por la invitación, mencionó que la Cultura es un valor importante no solo para Goya, sino para la gestión Municipal, describiendo que este hecho se refleja en el gran encuentro de nuestra ciudad como es la Feria del Libro, valorando la oportunidad de este primer ciclo regional del libro, manifestando el legado de Marta Elgul de París, que sitúa a nuestra ciudad como impulsora a partir de las iniciativas de mujeres, como nuestro propio origen, volvió a felicitar por la propuesta a desarrollarse durante estos días, dejando oficialmente inaugurada la muestra literaria y artística.

FELIPE FARQUHANSON

Asimismo, el Presidente de la SADE Goya Felipe Farquharson puso de relieve los espacios generados para la expresión literaria, agradeciendo la presencia y acompañamiento del Intendente, remarcando la importancia del apoyo del Estado en este caso municipal para contribuir a la trascendencia de la cultura, haciendo una analogía desde el origen de la ciudad como de la

conformación de la entidad que nuclea a los escritores, promovida por mujeres, profundizando algunos aspectos de ese accionar de Marta Elgul de París, con presencia de personalidades de las letras en nuestra ciudad, para finalizar afirmó literal sin libros, sin escritor no es posible la evolución humana.

Tras lo cual el grupo literario realizó la semblanza de Marta Elgul de París, con aportes, experiencias, vivencias y un audiovisual a modo de síntesis de su legado, en el final la Trova de la Casa de la Cultura ofreció un par de canciones.

MANUEL ZAMPAR

En oportunidad de hacer uso de la palabra, el director de cultura, Manuel Zampar, expresó la bienvenida a esta noche del Primer Ciclo del Libro, Autores y Artistas, "me da una emoción muy grande, decir que todo

esto que hemos venido trabajando junto a él, Toto Isaurralde, y junto al apoyo incondicional del intendente municipal, realmente me trae muchos recuerdos de adolescencia, de los orígenes de la SADE, y mis intenciones de ser miembro de la institución. Me acerque a todo el movimiento cultural a través de Candilejas, donde mi familia principalmente mi tía Lila y Wenceslao Mur eran partícipes presentes de ese Candilejas junto a Horacio Carbone, junto a Marta que un día expreso que iba a presentar su primer libro en los comienzos de la SADE, me manifiesta que lea un poema, lo que me llevó a estudiar declamación con la sra Demedici, finalizó su alocución con el poema del libro "Sabor a tierra", agradeciendo la presencia y apoyo incondicional del Intendente municipal y de los invitados.

Sábado 29: Día 3

1° CICLO REGIONAL DE LIBROS, AUTORES Y ARTISTAS

Este sábado concluye el 1° Ciclo Regional de Libros, Autores y Artistas, en adhesión al 50 aniversario de la Sociedad Argentina de Escritores Filial Goya, con una programación renovada casi en su totalidad y la presencia de distintas editoriales que ofrecen títulos de interés.

Casa de la Cultura

29 de marzo/ 9hs a 21hs

1° Ciclo Regional de Libros, Autores y Artistas
Adhesión al 50 aniversario SADE Goya

Programación

9hs	Apertura Exposición de Libros
9hs	Inicio Campeonato Juvenil de Ajedrez
10hs	Continúa "Pintura en Vivo 50° Aniversario SADE Goya"
18hs	Café Literario
20hs	Evelin Bochle - Gabriela González Sandoval
21hs	Silvia L. Esperanza pres. Libro Posturno José V. Acosta

Secretaría de Gobierno | Goya Municipio | Dirección de Cultura

Este ciclo busca entre otras cosas poner en valor a los escritores y artistas de la región, sus producciones, así como temáticas

inherentes a la cultura propia de la zona.

A modo de antesala de la Feria del Libro, este ciclo ofrece para el sábado 29, en la Casa de la Cultura, la siguiente programación:

9hs.: Apertura Exposición de Libros.

9hs.: Inicio Campeonato Juvenil de Ajedrez.

10hs.: Continúa "Pintura en Vivo 50° Aniversario SADE Goya".

18hs.: Café Literario.

20hs.: Evelin Bochle - Gabriela González Sandoval.

21hs.: Silvia L. Esperanza presenta el libro póstumo de José V. Acosta.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

ACTO IMPOSICIÓN DE NOMBRE AL COLEGIO SECUNDARIO DEL BARRIO AERoclUB



El próximo 11 de abril, en las instalaciones del establecimiento educativo de nivel secundario situado en el barrio Aeroclub, se hará el acto de imposición del nombre a la institución.

La ceremonia correspondiente se programó para las 9 horas. A partir de

esa fecha el colegio hasta acá conocido como “ex aeroclub” pasará a denominarse Colegio Secundario “Brigadier Rubén Gustavo Zini”; quien estará presente en tan trascendental acontecimiento.

Se invita a la comunidad toda, a los medios de comunicación, a asistir al acto de imposición del nombre a este colegio secundario, representando con esta acción el reconocimiento a la trayectoria del brigadier Rubén Gustavo Zini, goyano, docente y ex combatiente de Malvinas.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

CIERRE MES DE LA MUJER

Sábado 29 en la Plaza 8 de marzo del barrio Leandro N. Alem



Este sábado desde las 18,30 horas se hará el cierre de las actividades en adhesión al mes de la mujer y la celebración de los 10 años del barrio Alem, cuya presidente del Consejo Vecinal es una mujer, Fernanda Diez.

Este programa ha sido propuesto por la Municipalidad de Goya, desde las Direcciones de Consejos Vecinales dependiente de la Secretaría de Gobierno, y de la Mujer, dependiente de la Secretaria de Desarrollo Humano, junto a la comisión vecinal del barrio.

El propósito de esta jornada es poder comenzar a sembrar la importancia de generar espacios de

concientización en barrios de la ciudad, charlas de empoderamiento y acompañar a mujeres líderes que llevan a cabo tareas comunitarias como la Sra. Fernanda Diez.

¿CÓMO ACTUAR ANTE UNA SITUACIÓN DE VIOLENCIA DE GÉNERO?

Durante la jornada de clausura del mes de la mujer se abordará la temática referida a la Prevención de las Violencias, y promoción de los derechos de las mujeres.

Asistirán mujeres vecinalistas de los distintos barrios de la ciudad, especialmente de la zona norte.

El programa contempla actuaciones artísticas. Entre ellas se destaca la participación de Mambo en dos, ballet Nuevo Amanecer, Goya Baila, y la actuación especial de Alejandra Moro con el homenaje a "Mujeres Argentinas". El cierre estará a cargo de un grupo musical.

PROGRAMA:

18,30 hs.: inicio, bienvenida.

18,45 hs.: Charla de prevención de las Violencias. Concientización sobre los tipos de violencia y herramientas para actuar ante situaciones de violencia.

19,15 hs.: Presentación de Goya Baila.

19,45 hs.: Instituto Mambo en dos.

19,50 hs.: Ballet de Danzas Nativas.

20 hs.: Ballet Nuevo Amanecer.

20,15 hs.: Video aniversario de los 10 años del barrio Leandro N. Alem.

20,20 hs.: Palabras alusivas de autoridades y de la presidente del barrio, Sra. Fernanda Diez.

20,30 hs.: Entrega de menciones y presentes a mujeres vecinalistas.

20,45 hs.: Presentación de la obra musical “Mujeres Argentinas”. Por Alejandra Moro.

21,15 hs.: Primer sorteo.

21,20 hs.: Brindis por el aniversario y cierre del Mes de la Mujer.

22 hs.: Tentación Latina.

22,30 hs.: Sorteo final y palabras de cierre. Agradecimientos.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

PROGRAMA “GOYA LIQUIDA” REPARTIÓ 2 MILLONES DE PESOS EN PREMIOS PARA CONSUMIDORES Y ÓRDENES DE PUBLICIDAD PARA COMERCIOS

Este viernes en horas de la mañana se llevó a cabo ante escribana el sorteo de premios de la 6ª Edición del programa para impulsar el consumo y la economía local: Goya Líquida. Este programa organizado por la Municipalidad de Goya tiene el impulso y adhesión de la Secretaría de Industria y Comercio.



Dirección de Comercio y Dirección de Juventud.

El hall de atención al público del palacio comunal fue el lugar elegido para realizar este sorteo donde participaron alrededor de 50.000 cupones de los diferentes comercios adheridos al programa. Además en esta oportunidad se incorporó el sorteo de los comercios, en esta edición 484 locales participantes.

Las 10 órdenes de compra por un valor de 200 mil pesos cada una de ellas fueron sorteadas con números

extraídos de una cuponera ante la presencia de la escribana Carla Malviccino.

Esta 6ª edición del Goya Líquida repartió 2 millones de pesos entre los consumidores. Además, hubo tres sorteos extras para beneficios de los comercios participantes en pauta publicitaria en el programa televisivo “Viéndonos” de Canal 2 Gigared.

Este año, el programa sumó la adhesión de más comercios de Goya, quienes se sumaron a la propuesta que busca impulsar las ventas y

fomentar el consumo local en un contexto económico complicado.

AUTORIDADES PRESENTES

En el evento estuvieron presentes la Secretaria de Industria María Paz Lampugnani, el Director de Juventud, Gastón Espinosa, la Subsecretaría de Economía, Ludmila Vargas Viola.

La Reina Nacional del Surubí, Priscila Fanega y la 2ª Princesa Agustina Moyano, quienes extrajeron los cupones que determinaron a los diez ganadores de las órdenes de compra y 3 órdenes de publicidad por un mes en canal 2 Gigared.

GANADORES CUPONES CONSUMIDORES

10 premios, órdenes de compra de 200 mil pesos cada una.

- Petrona Martínez DNI 13.611.930 – cupón de Mi Pan.

- Selva Fernández DNI 31.594.126 – cupón Todo Limpio

- Silvia Blanco DNI 13.611.590 – cupón La Casona

- Rafaela Lorena Oviedo DNI 27.140.326 – cupón Los Pitucones

- Laura Enriquez DNI 16.746.538 – Cupón Librería Tiza

- Griselda Aguirre DNI 36.481.916 – cupón Popurrí Artística y Regalería.

- Fernando Jara DNI 36.615.502 – cupón Moto Repuestos.

- Juan Bogarín DNI 44.196.858 – cupón Musimundo

- Delia Genes DNI 21.513.685 – cupón Dólar Mix.

- Fernando Luis Ojeda DNI 32.647.628 – CUPÓN La Popular.

GANADORES COMERCIOS ADHERIDOS

3 órdenes de publicidad gratuita por un mes en el programa “Viéndonos” canal 2 Gigared.

- Goya Neumáticos

- La Tiendita del 2000

- Ferretería – Sanitarios “El Amigo”.

Cabe señalar que las alternativas de este sorteo se publican en Boletín Oficial y en página oficial del Municipio de Goya: www.goya.gob.ar

UN BARRIO MÁS ILUMINADO: HORMAECHEA ACTIVÓ EL NUEVO SISTEMA DE ILUMINACIÓN EN LA AVENIDA MARAMBIO

En un acto que simboliza el compromiso de la gestión municipal con la comunidad y el progreso urbano, el intendente de Goya, Mariano Hormaechea, encabezó junto a vecinos, autoridades y representantes de instituciones locales la activación del nuevo sistema de iluminación en avenida Marambio. La obra, que abarca 1200 metros de tendido –desde el Barrio Francisco 1º hasta la Avenida Francisco Sá en el Barrio Aeroclub– se enmarca en una serie de iniciativas destinadas a mejorar la calidad de vida y la seguridad de los goyanos.



La instalación de luminarias en esta importante arteria vial responde a un reclamo histórico de la comunidad, que ha denunciado la problemática de la oscuridad en la zona, especialmente en horas nocturnas. La obra, que hoy se inaugura en un ambiente de júbilo, se convierte en un punto de inflexión para la seguridad de quienes transitan por la avenida durante la madrugada y para los

estudiantes del Colegio del Barrio Aeroclub, cuyos desplazamientos nocturnos han sido motivo de preocupación.

El presidente del Plenario Vecinal, Carlos Vázquez, expresó enérgicamente su agradecimiento y destacó el impacto de la medida: “Primero que nada, agradecer al intendente Mariano Hormaechea por escuchar el reclamo de todos los vecinos del Barrio Francisco 1° y del Barrio Aeroclub. Esta obra de iluminación es trascendental, fundamental para los chicos que asisten a la escuela y para quienes transitan de madrugada o durante la noche. Esto representa un antes y un después, fruto del trabajo en equipo entre el intendente, funcionarios municipales y representantes de los barrios.”

Estas palabras subrayan el esfuerzo conjunto que ha unido a la comunidad y a la administración, haciendo énfasis en la importancia de atender las demandas vecinales para transformar la realidad urbana.

VANESA FERNÁNDEZ

Desde el corazón del barrio, Vanesa Fernández, presidenta del Barrio Francisco 1°, manifestó su agradecimiento en un tono emotivo y directo: “No tengo muchas palabras; solo quiero agradecer a todos por este gran logro. Era demasiada la oscuridad que había, lo cual afectaba especialmente a los chicos de la escuela. Gracias al intendente y a quienes siempre nos brindan su apoyo, hoy se consuma un gran avance para el barrio.”

La comunidad ha visto en esta obra una respuesta a años de solicitudes y un compromiso palpable de la administración con la seguridad y el bienestar de sus habitantes.

MAXIMILIANO FERNÁNDEZ

Por su parte, Maximiliano Fernández, rector del Colegio Secundario del Barrio Aeroclub, explicó detalladamente el impacto positivo que este proyecto tendrá en la vida de los estudiantes y en el funcionamiento del establecimiento: “Muchísimas gracias por la invitación al intendente Mariano Hormaechea

por escuchar este pedido, el cual surge de los padres y se concreta gracias al apoyo incondicional del Municipio. Esta iluminación cambiará la historia de nuestros alumnos. Hasta el año pasado, teníamos que modificar los horarios de salida del turno tarde porque a las 18:30 la oscuridad ponía en riesgo a nuestros chicos. Hoy, además de este gran logro, queremos invitar a la comunidad a la ceremonia de imposición del nuevo nombre del colegio, que a partir del 11 de abril de 2025 pasará a llamarse Colegio Secundario Brigadier Rubén Gustavo Zini, en honor a un excombatiente de Malvinas que fue piloto y maestro.”

El rector también resaltó la urgente necesidad de ampliar la infraestructura escolar, dada la acelerada evolución del colegio, que en apenas seis años ha pasado de 190 a 480 alumnos. Con este crecimiento, la administración y la comunidad educativa se comprometen a continuar trabajando juntos para la construcción de nuevas aulas, donde el colegio aportará los materiales y el Municipio facilitará la mano de obra necesaria.

INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA

Antes del encendido de luminarias de la avenida Marambio, el intendente Mariano Hormaechea reafirmó su compromiso con el desarrollo integral de Goya y la mejora continua de la infraestructura urbana. En sus palabras, Hormaechea detalló cómo esta inauguración se enmarca en un plan de trabajo más amplio: “Estamos muy contentos de poder seguir avanzando en nuestro plan de gobierno. La semana pasada arrancamos con la inauguración del programa “Mita y Mita”, y hoy, con la activación de esta obra de iluminación, damos respuesta a un pedido expreso de la comunidad. No se trata solo de alumbrar una calle; se trata de transformar la vida de los vecinos, de garantizar seguridad y de demostrar que cuando se escucha al pueblo, se pueden lograr grandes cambios”.

Hormaechea también resaltó otros proyectos en curso, mencionando

mejoras en la Avenida Rolón, la extensión de la Díaz Colodrero y las obras en la Avenida Sarmiento. Estas intervenciones buscan no solo mejorar la transitabilidad, sino también revalorizar los accesos al sur de la ciudad y fomentar un espacio urbano que promueva actividades físicas y recreativas.

“Sabemos que la Avenida Francisco Sá es utilizada intensamente por los vecinos y que la avenida Marambio, a pesar de ser de tierra, conecta barrios que necesitan urgentemente seguridad y modernización. Con recursos propios del Municipio y la dirección de Luminotécnica encabezada por Hugo Lorenzini, hemos dado un paso decisivo para cambiar la realidad de esta zona”.

El intendente destacó además el ejemplo de colaboración que se vivió en este proyecto, en el que convergieron concejales, funcionarios municipales y representantes provinciales, reafirmando la visión de una ciudad que avanza en conjunto con sus ciudadanos.

La activación de las nuevas luminarias no solo marca un avance tecnológico, sino que simboliza la transformación social y urbana que busca materializar el gobierno de Goya. Este proyecto, financiado con

recursos propios del Municipio –es decir, el dinero de los propios goyanos–, es la prueba tangible de que la gestión local escucha, responde y actúa ante las necesidades de la comunidad.

El compromiso del intendente Mariano Hormaechea se extiende más allá de la iluminación: es una apuesta por la modernización, la seguridad y el crecimiento sustentable de la ciudad. Al concluir, Hormaechea agradeció a los vecinos por su confianza y enfatizó que cada obra realizada es el resultado de un trabajo colectivo que involucra a toda la ciudadanía.

“Quiero agradecer a los vecinos por la confianza, a los directivos de la escuela por plantearnos sus necesidades y a todo el equipo que trabaja día a día para mejorar la calidad de vida de nuestra ciudad. Hoy avanzamos juntos, y seguiremos trabajando para que cada proyecto se traduzca en un beneficio real para cada goyano.”

Esta inauguración es solo uno de los muchos pasos hacia una ciudad más segura, conectada y próspera, donde cada intervención busca mejorar la calidad de vida de sus habitantes y responder de manera efectiva a las demandas vecinales.

CRIA 1RA GOYA: SE REALIZÓ OPERATIVO ESPECIAL DE SEGURIDAD EN EL BARRIO EL CHACAL



En la mañana de hoy 28/03/25, comandado por la UR II, se realizó un operativo especial de Seguridad en el barrio denominado EL CHACAL, ubicado en Ruta Nacional 12 y Avda Piragine Niveyro de esta ciudad.

Dicho operativo contó con la participación de todas las comisarías de Goya, de la 1ra a la 6ta, así como con personal de ambas Comisarías de la Mujer y el Menor. También participó el GTO de esta ciudad.

Se afectaron más de 30 policías a dichas tareas, tanto uniformados como personal de Investigaciones, con móviles y equipamiento especial.

Durante dicho procedimiento, se llevaron a cabo tres órdenes de allanamiento, todas ellas expedidas por el Juzgado de Garantías Nro 1 local, las que fueron exitosas.

Se destaca que todo el procedimiento se enmarca en el Plan Integral de

Seguridad que se viene llevando a cabo desde la Unidad Regional II°,

con el fin de brindar tranquilidad y seguridad a los vecinos.

Director de Recursos Humanos

FERNANDO RODRÍGUEZ: “QUEREMOS FOCALIZAR CON MÁS INTERÉS EL LLAMADO A PASE A PLANTA PERMANENTE DE AGENTES MUNICIPALES”

El Municipio de Goya ha oficializado el llamado a pase a planta permanente de agentes municipales a través de la Resolución N° 447, generando gran expectativa entre los empleados contratados. Para profundizar sobre este proceso, se dialogó con el Director de Recursos Humanos del Municipio, Fernando Rodríguez, quien brindó detalles sobre los requisitos y plazos establecidos.



Según explicó Rodríguez, esta medida representa un paso fundamental para dar estabilidad laboral a aquellos trabajadores que cumplen con los requisitos establecidos en el Estatuto para el Empleado Municipal. “Desde ayer a la tarde estamos respondiendo consultas y aclarando dudas, ya que se publicó la resolución firmada por el intendente Mariano Hormaechea, quien convoca a los agentes municipales que reúnan las condiciones necesarias para acceder al pase a planta permanente”, afirmó el funcionario.

Uno de los puntos clave es la antigüedad del contrato del empleado municipal. “Esta decisión se viene trabajando con la mesa de relaciones laborales, integrada por sindicatos, representantes de los empleados y algunos concejales. Sin embargo, la decisión política la tiene el intendente, quien en este caso ha realizado el llamado para que los interesados presenten los expedientes administrativos correspondientes”, explicó Rodríguez.

El funcionario recordó que esta no es la primera vez que se lleva adelante un proceso de este tipo: “En su momento, cuando fui Director de

Recursos Humanos en la gestión del ex intendente Ignacio Osella, también se realizó un llamado similar. Estos procesos se hacen periódicamente para garantizar estabilidad laboral a los agentes contratados que llevan cinco o más años de servicio en el municipio, con experiencia y conocimiento en sus respectivas áreas”.

ORGANIZACIÓN Y REQUISITOS DEL TRÁMITE

El Director de Recursos Humanos subrayó la importancia del pase a planta tanto para los empleados como para el municipio: “No solo se trata de brindar estabilidad laboral a los trabajadores, sino también de conservar recursos humanos valiosos con experiencia en áreas clave para el funcionamiento administrativo y técnico del municipio”.

Para quienes ya hayan presentado solicitudes en el pasado, Rodríguez aclaró: “Si bien algunos agentes realizaron notas o expedientes administrativos en años anteriores, la convocatoria actual es general. Se solicita que todos aquellos que reúnan las condiciones vuelvan a presentar la documentación en el plazo establecido”.

Respecto a la organización del proceso, detalló: “El intendente tiene la facultad de otorgar el pase a planta permanente cuando le llega un expediente administrativo con toda la documentación correspondiente. No obstante, ha decidido hacer un

llamado general para que los agentes municipales que cumplan con los requisitos presenten sus solicitudes dentro de un plazo determinado. Esto nos permite trabajar de manera ordenada en Recursos Humanos junto con el área de legajos y previsional, que son quienes certifican los años de servicio y otros aspectos del expediente”.

PLAZO Y MODALIDAD DE PRESENTACIÓN

Quienes reúnan los requisitos deberán presentar la solicitud correspondiente, es de carácter obligatorio presentar dentro del plazo establecido desde 1 hasta el 10 de abril de 2025, aquellos que ya lo hayan hecho con anterioridad, deberán reiterar el pedido. Fernando Rodríguez indicó que el plazo para presentar la documentación vence el próximo 10 de abril. “La nota debe dirigirse al intendente Mariano Hormaechea y presentarse en Mesa de Entrada del edificio municipal. De esta manera, el agente recibe una copia con su número de expediente. Posteriormente, desde Recursos

Humanos realizamos el estudio y evaluación de cada caso, con el dictamen correspondiente”, precisó.

El funcionario también resaltó algunos de los requisitos adicionales: “Es importante que el agente no tenga antecedentes disciplinarios y cumpla con una evaluación de desempeño, que será realizada junto con el Director o Secretario del área donde se desempeña. La nota administrativa debe incluir el año de ingreso, datos personales y laborales, además de la conformidad con los artículos 4, 10 y 13 del Estatuto para el Empleado Municipal. Luego, en Recursos Humanos nos encargamos de completar los informes con la información del legajo del agente”.

Finalmente, Rodríguez destacó: “Queremos focalizar con más interés el llamado a pase a planta permanente para garantizar que todos los pasos a seguir sean claros y concisos. Se trata de una oportunidad fundamental para muchos agentes municipales y es importante que se haga de la mejor manera posible”.

PREVENCIÓN EN CADA ESTACIÓN DE SERVICIO: LA LABOR DE GASTÓN ESPINOSA Y EL EQUIPO DE JUVENTUD POR EL USO DEL CASCO

La Dirección de Juventud de la Municipalidad de Goya viene realizando un trabajo desarrollando una campaña de concientización en diversas estaciones de servicio de Goya para promover el uso del casco entre conductores y acompañantes de motociclistas. Con un fuerte componente de prevención, el equipo se desplaza a distintas locaciones donde conversa directamente con los usuarios y entrega material informativo, resaltando la importancia de la normativa municipal que prohíbe la venta de combustible a quienes no porten el casco.



En comunicación telefónica con 88.3 Radio Ciudad, el Director de Juventud, Gastón Espinosa, comentó sobre la labor desarrollada en estas jornadas. Según Espinosa: “Estamos realizando un buen trabajo en territorio en lo que es prevención en ese tema tan importante que bueno se viene tratando hace bastante tiempo del uso del casco”.

El funcionario explicó además que la campaña se enmarca dentro de un proceso de promoción y cumplimiento de la ordenanza municipal, destacando: “Ahora con esta

promoción y promoviendo el cumplimiento de la ordenanza municipal que por ahora se hace un trabajo de prevención, en algún momento se va a empezar a regir la ordenanza y desde el municipio se hará cumplir con lo dispuesto”.

El accionar del equipo de Juventud se evidencia en las imágenes captadas en las estaciones de servicio: personal en las playas de estas instalaciones conversa con motociclistas, entrega folletería explicativa y aplica de manera directa la norma, la cual impide la venta de combustible a quienes no utilicen el casco. En palabras de Espinosa: “Venimos haciendo ese trabajo desde hace bastante tiempo, pero obviamente con todas las expectativas de que la gente tome conciencia”.

La respuesta del público ha sido positiva, ya que los conductores se muestran dispuestos a informarse sobre la medida que busca proteger la vida. Asimismo, el Director subrayó las particularidades de Goya: “Por supuesto, Goya es una gran ciudad de que por ahí no se ve tanto el uso del casco, pero imagínate que con la avenida Sarmiento cómo va a quedar con el reasfaltado, a veces en avenida Rolón andan a gran velocidad en moto sin casco, son preocupaciones que siempre se tiene”.

También destacó la colaboración de los propietarios de las estaciones de servicio, quienes permiten el desarrollo de esta labor preventiva: “El trabajo de prevención y el recibimiento fue bueno por parte de la gente y también la voluntad de los propietarios de las estaciones de servicio que dejan hacer ese trabajo de prevención porque se han

interesado en esa cuestión”.

Respecto a la continuidad de la campaña, Espinosa indicó: “Sí, va a ser hasta mediados de abril. Todos los días en diferentes estaciones de servicio. Hay estaciones de servicio que ya cumplen con la ordenanza; si la persona llega sin casco, no le cargan combustible hasta que busquen un casco. Hay otras estaciones que por ahí no hacen esa prevención para eso nosotros estamos haciendo el trabajo”.

El actual Director de Prensa, quien en su época de concejal impulsó esta ordenanza, reconoce que la implementación de la normativa ha sido compleja, pero destaca los resultados positivos. En este sentido, subrayó su propia experiencia personal: “Se está viendo mejoría, yo al menos sin casco no salgo ni a la esquina, pero no es una cuestión de dar el ejemplo, sino es una cuestión también de cuidado personal porque he tenido accidentes con lesiones leves y ahí recién uno toma conciencia que verdaderamente tenemos que usar casco”.

ACTO 2 DE ABRIL

Además, la Dirección de Juventud se prepara para participar activamente en la conmemoración del próximo miércoles 2 de abril, en el acto del combatiente de Malvinas y en el homenaje a los caídos en la guerra de Malvinas, evento que se realizará a las 8 de la mañana en Goya. Sobre este compromiso, Espinosa concluyó: “Vamos a colaborar en la logística y el desfile del pasaje honor. Ya no va a ser el acto que tuvimos el año pasado, pero va a ser un buen homenaje a nuestros ex combatientes y caídos en Malvinas”.

REESTRUCTURACIÓN EN CAME: CORRIENTES Y GOYA TOMAN PROTAGONISMO EN LA NUEVA DIRECTIVA

En el día de ayer se llevó a cabo la asamblea general de CAME, donde se eligieron nuevas autoridades para el comité de presidencia. Durante el acto, Alfredo Gonzales dejó su cargo, siendo reemplazado por Ricardo Diap, antiguo Secretario con más de 40 años de experiencia en el sector, lo que promete aportar un sólido liderazgo basado en la trayectoria y el conocimiento acumulado.



La jornada también marcó un paso importante para la representación de Corrientes, ya que la Provincia contará con dos representantes. Por un lado, Daniel Casiet fue designado como consejero en CAME, actualmente Vicepresidente segundo de la Federación Económica de Corrientes, cargo desde el cual representará a la Cámara de Seguros. Por otro lado, Iván Vilas se integró como uno de los nueve miembros de la Comisión de Ética de la entidad, actual vicepresidente primero de la Federación Económica

de Corrientes y actual Presidente de la Asociación de Comercio e Industria de Goya.

Este nuevo escenario abre grandes posibilidades para Goya, al ser la primera vez que una entidad de la ciudad ocupa un cargo tan relevante en CAME. La presencia de un representante oriundo de Goya es motivo de orgullo para la comunidad y refuerza el compromiso de trabajar con ahínco para que la ciudad recupere y consolide el lugar que siempre le ha correspondido en el ámbito regional.

Con esta reestructuración y la llegada de nuevas figuras con amplia experiencia, CAME se perfila como un organismo renovado y fortalecido, capaz de afrontar los desafíos del sector y representar de manera efectiva los intereses económicos y comerciales de la región.

UN ANTES Y UN DESPUES, INAUGURACIÓN NUEVA ILUMINACIÓN AV. MARAMBIO

Este jueves Mariano Hormaechea junto a vecinos del lugar, activaron la llave del nuevo sistema de iluminación de avenida Vice Comodoro Marambio desde B° Francisco 1° hasta Av. Francisco Sá, barrio Aeroclub, un total de 1200 metros de tendido.



Esta obra realizada por administración, demuestra que los recursos del municipio (el aporte del vecino) vuelve en obras.

Los trabajos realizados por la Dirección de Luminotecnia,

consistieron en la instalación de una línea de 1.200 mts. con preensamblado de 2x16mm, colocación de 35 postes de 7.50mts., con brazos reforzados de caño 2" y 1/2, cabezales con luminarias led de 90w de potencia.

El presidente del Plenario Vecinal Carlos Vazquez, destacó la importancia de esta obra que beneficia principalmente a los vecinos de los barrios Francisco Primero y Aeroclub, ponderando la gestión municipal en respuesta a los planteos

de los vecinos, que van surgiendo de las reuniones.

Luego la presidente del barrio Francisco primero, Vanesa Fernandez, agradeció al intendente por llevar adelante estas acciones que significan un antes y un después para los vecinos y transeúntes del lugar.

El Rector Colegio Secundario B°Aeroclub, Maximiliano Fernandez, se sumó a los agradecimientos, resaltando la importancia de la nueva iluminación, requerimiento planteado desde la comunidad educativa. Este tipo de obras permiten y dan tranquilidad para que los estudiantes de este colegio, puedan circular por el lugar sin mayores inconvenientes. Teniendo en cuenta que la mencionada novel escuela cuenta con seis años de existencia y con esta intervención desde la Municipalidad cumplir con los horarios sin mayores preocupaciones, considerando que en esta época y en invierno, las 18,30 hs. prácticamente es de noche.

Antes de proceder al encendido, el intendente Mariano Hormaechea, remarcó el plan de obras que viene desarrollando la gestión municipal, en virtud de brindar mayores y mejores condiciones de conectividad. En este sector en particular de la ciudad, hoy inaugurando este nuevo tendido de iluminación pública, que estaba proyectado, donde se agilizaron los trabajos y la logística, pudiendo dar una respuesta inmediata no solo a los vecinos, también a la comunidad educativa, tomando en cuenta que los días son más cortos, y la salida del colegio del turno tarde, es

prácticamente de noche.

El intendente Hormaechea señaló, “obras que se concretaron en este plan de conectividad, la pavimentación de la avenida JJ Rolón, obra que se concretó a través del gobierno provincial; al igual que la repavimentación del boulevard Sarmiento; la continuidad de la JJ Rolón al sur, con la pavimentación realizada por el municipio con recursos propios; que se conecta con Av. Diaz Colodrero donde se intervino con la construcción de la pavimentación en hormigón armado, uniendo con la av. Francisco Sá, donde está proyectado la obra de remodelación y puesta en valor de este acceso sur de la ciudad, al igual que la obra realizada en av. Alem en el acceso norte.

Participaron junto al intendente Mariano Hormaechea, la presidente del consejo vecinal del barrio Francisco 1ro, Vanesa Fernandez; las autoridades del Concejo Deliberante, el vicepresidente primero Marcelo Frattini y la vicepresidente segunda Vivían Merlo; además el Diputado provincial, Jesús Mendez Vernengo; El presidente del Plenario Vecinal, Carlos Vazquez; el Rector del Colegio secundario barrio Aeroclub, Maximiliano Fernandez; el Subsecretario de Turismo de la provincia, Oscar Macías; Concejales, Funcionarios municipales, y vecinos.

Además el intendente ratificó el compromiso con la escuela en avanzar con la construcción de aula, donde desde el colegio se aportan los materiales y el municipio propone la mano de obra.

MUNICIPALIDAD DE GOYA AUSPICIA PROGRAMA DIGITAL PARA ADULTOS MAYORES



Se informa que el próximo mes de abril inicia el programa "Mayor Conectividad" en diversos espacios para adultos mayores.

El objetivo del programa es brindar acompañamiento a los adultos

mayores mediante la enseñanza del uso de dispositivos móviles y la realización de charlas sobre prevención de estafas virtuales.

Este programa se desarrolla en conjunto entre la Dirección de Fortalecimiento Familiar, dependiente de la Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social y la Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico.

Para más información o inscripción, comunicarse con la Dirección de Fortalecimiento Familiar al 3777-821014.

Los lugares de implementación:

Centro JUBIPEN – San Martín 70

Centro Docente de Jubilados y Pensionados Nacionales – Evaristo López 640

Club de Adultos Mayores – José Gómez 1419

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina